



Salamanca 'saca pecho' ante la nueva cátedra de español de La Rioja

La pasada semana, la Universidad de La Rioja anunció la creación de la Cátedra de Español y, aunque no se especificó su contenido, en algunos medios de comunicación se refirieron a esta cátedra como la primera en España y en el mundo universitario de esta naturaleza. Ante estas informaciones, el director de la Cátedra de Altos Estudios del Español, Julio Borrego, recuerda que la Universidad de Salamanca también cuenta con una cátedra dedicada al español, al igual que otras universidades, y lamenta que se juegue al equívoco al no concretar en qué consistirá. "Juegan con eso de la cuna y de San Millán, pero las lenguas no nacen en ninguna parte, otra cosa es que allí se haya encontrado el testimonio más temprano de una lengua", apunta Borrego.